

Editorial

Escritos y ESCRITOS

Karl Barth, en el prólogo que lo llevó a la fama, decía: “Pablo habló a sus contemporáneos como un hijo de su tiempo. Pero mucho más importante que esta verdad es la otra: que él habla como profeta y apóstol del reino de Dios a todos los hombres de todos los tiempos”. Frente a tal declaración, podría pensarse que lo único importante es divulgar los escritos inspirados que libros, artículos u comentarios sobran y que los escritos inspirados son suficientes para comunicar las verdades que Dios desea anunciar a su creación. Esto es verdad, sin embargo el documento escrito por el ser humano común tiene su lugar, pues en los planes de Dios estuvo que exista un registro de la historia dirigida a la sociedad general (Éx 17:14), un registro que sirva como ayuda memoria para el propio escritor (Dt 17:18) y hasta un registro que sirva como testigo de anticipación y advertencia (Eze 37:16).

Estrategias para el cumplimiento de la misión (ECM), en este número, publica una investigación empírica que expone los efectos del proyecto “Misión Caleb”, dos investigaciones exploratorias, una abordando la realidad del culto joven y la otra evaluando la validez de las leyes levíticas alimentarias. Además de estos documentos, también presenta dos ensayos, dos sermones y dos reseñas, todos estos documentos escritos son importantes, sin embargo aun cuando comentan y muchas otras veces interpretan el texto bíblico, no intentan tomar el lugar de la Santa Palabra de Dios, la Biblia.

La Sagrada Escritura es la verdad, ECM es como una hija de ella, no se aparta de ella, sino que la observa con admiración y respeto, no sintién-

dose dueña y propietaria de la verdad, sino como comprometida con ella y su misión. ECM cumple una importante función y sus publicaciones son de lectura placentera para todo aquel que admira, estudia y contempla la verdad revelada en los textos inspirados.

Escritos hay muchos, pero aquellos que pueden afirmar que su existencia estuvo en los planes de Dios son pocos. Muchos escritores y muchos libros y revistas nacen para exponer los pensamientos de sus autores o creadores, ECM no forma parte de este grupo de documentos, pues como usted podrá comprobar al leer su contenido, su misión es exaltar la Santa Biblia y la verdad que ella proclama, con énfasis en el quehacer práctico al que se ve conducido todo habitante de este mundo. Se dice todo habitante, porque ECM no aborda únicamente los problemas que surgen en el quehacer del creyente o del profesional bíblico, sino que los problemas que aborda competen a todos los seres humanos y a todos ellos les haría bien su lectura.

6

Finalmente, es necesario señalar que el presente número, de ECM, le puede ser útil, si desea desarrollar en los jóvenes que lo rodean mayor compromiso con los objetivos que tiene para ellos y si desea organizar programas que sean de mayor beneficio para ellos. Asimismo si desea conocer cuál es el mejor plan alimenticio para usted, o saber cómo evitar el mal hábito del aislamiento, debe leer el número de ECM que tiene en sus manos. Además de lo mencionado, existen muchos otros beneficios que le reportará la lectura de esta revista, entre ellos, mejorar su capacidad como orador. Disfrute pues de la lectura de este ejemplar de *Estrategias para el cumplimiento de la misión* y espere por el siguiente número.

Benjamín Rojas Yauri
Universidad Peruana Unión

